
 

 

El pasado día 26 de mayo aunque con retraso sobre la hora prevista cosa 

habitual en este tipo de actos se llevo a cabo la inauguración de la I FERIA de 

ACCIÓN y SEGURIDAD ExpoSecurity organizada por Mercopalabra y 

presentada por Dº José Manuel Conde el cual da la palabra a Dº Francisco 

Jiménez Hernando Comisario de la BRIGADA OPERATIVA del 

PERSONAL en la UNIDAD CENTRAL de la SEGURIDAD PRIVADA, el 

cual se dirige a los presentes haciendo un recorrido sobre la seguridad privada 

en nuestro país. 

 

 



Destacando la importancia de este tipo de eventos para el sector, así mismo 

recuerda que nos encontramos  dentro del marco de normativas que establece la 

Comunidad Europea, por lo que desde la unidad central de la seguridad privada 

han participado en la creación de 5 nuevas normas que se han creado en el 

mes de febrero y que a partir del 18 de agosto dichas Ordenes serán efectivas 

las cuales van dirigidas a: 

Personal, Medidas, Empresas, Alarmas y a la Comisión Nacional de Seguridad 

Privada siendo esta ultima ya efectiva. 

 

Habla sobre la formación en la seguridad privada donde toca la formación 

específica mencionando a los Vigilantes de transporte de fondos, rayos X, 

guías-caninos… los cuales a partir de agosto deberán disponer de la formación 

especifica para poder realizar dichas funciones en los servicios que desarrollen 

estas especialidades. Llegando a mencionar el incremento en horas formativas 

de los Directores de Seguridad, de 120 a 400 horas, recordando a todos los 

presentes la necesidad de la Formación profesional en el sector de la Seguridad 

Privada. 

 

Para finalizar desea al organizador de MERCOPALABRA lo mejor en esta 

nueva andadura, dando por inaugurada la I feria de Acción y Seguridad 

ExpoSecurity. 

 

 

VALORACIÓN.- 

 

La feria creo ha sido de un 

gran interés pudiendo resaltar 

el gran esfuerzo que han 

tenido que realizar las 

empresas que se encontraban 

presentes en este evento, de 

una gran importancia para el 

sector empresarial como 

profesional. 

 
Ya se llevaba tiempo demandando 

este tipo de evento, mi impresión es que en próximas ediciones se irá incrementando mucho 

más el nivel ofrecido de esta I Feria, motivado por opiniones comentadas durante los días de 

presentación por parte de visitantes y presentes, percibí por parte de los que allí estábamos 

que ya pensábamos en subsanar esos pequeños fallos así como, que, ofrecer en la próxima 

edición y que hagan de esta Feria el evento que todas las empresas y profesionales  



estábamos  esperando poder disfrutar para compartir y desarrollarnos aportando 

nuevas propuestas al Sector de la Seguridad en General. 

 

Desde mi percepción 

profesional pese a estas 

pequeñeces se creo y 

obtuvieron resultados de 

mercado, no debemos de 

olvidar que este evento 

era algo muy global ya 

que había diferentes 

empresas y variedad del 

sector cuyos resultados 

eran (darse a conocer, 

conseguir acuerdos 

entre las empresas y 

profesionales presentes 

en la Feria) no 

olvidemos que el propósito de la feria no es otro que facilitar y obtener 

contactos futuros y creo que ese se consiguió. 

 

 

 

ACTOS.- 

 

Me gustaría destacar que la feria ofreció durante los tres días a los visitantes y 

presentes desde cursos, charlas, exhibiciones con perros de seguridad, tiro con 

armas de airsoft, ponencias e incluso la presentación de libros profesionales. 
 

Cursos; 

Defensa Policial ante arma blanca 

Enfunde y desenfunde del arma corta 

Intervención para escoltas 

 

Ponencias/Charlas; 

La operativa táctica policial y prevención de riesgos 

Actuales sistemas de visión térmica 

Panorama actual de los Porteros de Salas 

Sistemas de Identificación y Control 

Etc. 

 

 

 



Exhibiciones; 

Perros de Seguridad 

Tiro AIPSC (pistola airsoft) 

Force & Force (pistola airsoft) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Presentaciones Libros; 
Judo Verbal 

Guía-Canino de Seguridad “Los argumentos Fundamentales de una 

Especialidad” 

La Protección Israelí “Método y Comprensión” 

Objetivo Escolta 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Cada uno de estos eventos presentados fue llevado a cabo por profesionales de 

un gran nivel y con experiencia en su materia de décadas, destacando alguno de 

ellos como: Javier Serrano Gómez, Juan Montero, Javier Blanco, Rafael de  

Castro, Blas Patiño, y Antonio Martel Mañes. 

 

COMENTARIO.- 

 

Durante la mañana tuvimos la presencia en nuestro STAND del Ilustre Dº 

Francisco Jiménez  Comisario Jefe de la Brigada Operativa de Personal de 

la Unidad Central de Seguridad Privada, acompañado del Organizador de la 

Feria Dº José M. Conde, donde tuvimos el placer de conversar gratamente así 

como compartir criterios de las ordenes que saldrán en agosto, refiriéndose una 

de estas a la cualificación de los Vigilantes de Seguridad sobre la especialidad 

de Guía-Canino, siendo la conversación aunque corta, de interés así como 

intensa, llegándose este a interesar por los diferentes servicios que prestamos 

entre los que se encuentra la Formación de Guías-Caninos y especializaciones. 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Los tres días de la feria fueron de gran relevancia ya que pudimos ver el interés 

por parte de visitantes y empresas expositoras, donde tuvimos la oportunidad 

de mostrar los diferentes servicios de que disponemos y como funciona cada 

uno por si solo y en combinación. Se percibió el desconocimiento de la 

Seguridad Canina a estos niveles y del interés como la aceptación de esta nueva 

forma de trabajar con la seguridad canina, con ejemplos; (como crear 

Unidades, su Formación, el Adiestramiento de los canes de seguridad y como 

broche a todo el alquiler de perros de seguridad respaldo con inspecciones, 

formación continua y los ensayos (profailing) que consiguen su perfecta 

calidad de servicio). 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Las exhibiciones llevadas a cabo por diferentes empresas presentes en la feria 

dio un toque que provoco el interés y entusiasmo en los presentes. Por nuestra 

parte se realizaron ejercicios simulando los trabajos de la Seguridad Canina 

como apoyo a los profesionales, lo que ofrece y aporta el perro de seguridad a 

la Seguridad Privada (control del VVSS sobre el perro en la realización de 

ejercicios de obediencia, persecución sobre un presunto delincuente 

demostrando el control del perro con la anulación del ataque evitando la 

mordida de este, la reducción y acompañamiento del delincuente, vigilancia 

por parte del perro sobre la persona mientras el guía realiza un cacheo) estos 

trabajos con el perro de seguridad tuvo una gran aceptación donde se pudo 

comprobar la eficacia de estos animales y la aportación a los VVSS y los 

servicios. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Uno de los días se realizo una colaboración con la empresa SEVANE-

CIVITTAS dedicadas a la formación donde se llevo acabo un trabajo conjunto 

de un Equipo Canino y un compañero experto en Defensa Personal pudiendo 

comprobar los resultados excelentes pese a que ambos no se conocían, 

observándose en los asistentes a la exhibición su sorpresa en los resultados 

siendo 

Felicitados 

ambos sobre 

todo al perro 

donde se vio 

el equilibrio 

del animal 

mostrando su 

actitud  

combativa 

ante las 

situaciones 

de 

intervención. 
 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tras la finalización de las diferentes exhibiciones la verdad es que tuvimos por 

parte de las personas asistentes abundantes preguntas de gran interés como; 

tiempo para llegar a trabajar a ese nivel, si las horas establecidas por la nueva 

normativa seria suficiente para trabajar con estos animales, e incluso preguntas 

que debe saber el guía, como y donde realizar la mejor formación, además de 

querer compartir y sentir a nuestro ejemplar canino. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Desde IFACS & Selección hemos conseguido nuestro propósito el de mostrar 

quienes somos y que existimos como la mejor alternativa de mercado, 

motivada por nuestra variedad de servicios, obteniendo una buena respuesta, 

diferentes conversaciones y posibles colaboraciones con empresas y 

asociaciones. 

 

IFACS & Selección quiere aprovechar este para agradecer a Dº Roberto 

Alemán por su aportación con su trabajo trasmitiendo y demostrando lo que es 

la seguridad canina, acompañado del ejemplar canino de raza Pastor Alemán de 

nombre Bravo. Felicitar a todos las empresas que han estado en la Feria 

sabiendo del gran esfuerzo que se ha tenido que realizar más sabiendo de la 

situación económica que se corre en nuestro país, así mismo no quiero 

olvidarme Dº José Manuel Conde al que quisiera dar las gracias y desde estas 

letras hacer un reconocimiento por la gran labor que esta llevando acabo en el 

sector de la Seguridad desde su revista, editorial y completándolo al llevar 

acabo esta Feria, en una época donde nadie apuesta, ni arriesga, y el lo ha 

hecho ya que desde hace tiempo se estaba demandando, deseándole todo lo 

mejor. 

 

 

                                                                      Antonio MARTEL MAÑES 
Director – Técnico Especialista en Seguridad Canina 


